

Événement

UN SUCCÈS POUR LA PREMIÈRE ÉDITION DE RENCONTRE TA VILLE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 2 octobre 2023 – La Ville de Saint-Hyacinthe est très fière du succès de la première édition de *Rencontre ta ville*, qui a eu lieu samedi dernier à Espace Saint-Hyacinthe. Au total, près de 5 000 personnes ont pris part à l'événement et ont rencontré plus de 150 intervenants de la Ville et du milieu des urgences.

« Wow est le mot qui résume le mieux cette journée. Samedi, j'ai croisé des enfants émerveillés et des parents heureux. J'ai aussi vu des citoyens et de nouveaux arrivants discuter avec nos équipes afin d'en connaître davantage sur le monde municipal et les services qui leur sont offerts. *Rencontre ta ville* est définitivement un événement qui nous rapproche des citoyens, et qui est directement lié avec nos orientations et priorités, dont l'une est de développer nos relations avec les citoyens en favorisant la communication, la transparence et la participation publique.

En tant que maire, je ne pourrais pas être plus fier de faire partie d'une équipe municipale aussi dévouée, qui n'a ménagé aucun effort pour faire de ce premier événement une grande réussite. C'est assurément une initiative que nous répéterons dans le futur », a souligné M. André Beauregard, maire de Saint-Hyacinthe, qui a tenu à remercier toutes les personnes impliquées dans le succès de cet événement et les nombreux partenaires présents.

Rappelons que *Rencontre ta ville* est une édition bonifiée de l'emblématique journée Portes ouvertes du Service de sécurité incendie, antérieurement organisée à la caserne du centre-ville.

Les membres des équipes des communications, du génie, de la gestion des eaux usées et de la biométhanisation, des loisirs, de la sécurité incendie, des ressources humaines et des travaux publics et de l'urbanisme et de l'environnement étaient présents cette année pour rencontrer tous les citoyens. Recrutement, consultations publiques, sensibilisation, partage de bonnes pratiques, inscriptions aux alertes municipales, démonstrations et simulations, visites de véhicules lourds et d'urgence : *Rencontre ta ville* a permis aux employés de Saint-Hyacinthe de faire connaître, de vulgariser et de partager l'étendue de leur expertise auprès du grand public.

La Direction régionale de la sécurité incendie et de la sécurité civile de la Montérégie et de l'Estrie, la Régie intermunicipale d'Acton et des Maskoutains, la MRC des Maskoutains, le CCCPEM, l'Association des pompiers auxiliaires de la Montérégie, la Fondation du cancer du sein, BOOM FM, la Sûreté du Québec, Dessercom, le Groupe Arson – SECI – Enquêteurs incendie, la Police CN, les contrôleurs routiers, les Forces armées canadiennes, la Garde côtière, Hydro-Québec et le Service de sécurité incendie





de Saint-Césaire étaient également sur place pour rencontrer les citoyens et répondre à leurs questions.



Une partie de l'équipe municipale et des partenaires présents à l'événement



Simulation de désincarcération



Simulation de feu de cuisson



Spectateurs des simulations



Employés municipaux



La cavalerie de la Sûreté du Québec



Dessercom



– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300